

# PERS

## TMMD Sebagai Langkah Dalam Meningkatkan Percepatan Pembangunan di Wilayah

Agung widodo - [MAGELANG.PERS.CO.ID](http://MAGELANG.PERS.CO.ID)

Mar 20, 2024 - 14:00



*Pj Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H., MH Didampingi Dandim 0705/ Magelang Saat Meresmikan dan Menutup Program TMMD Sengkuyung Tahap I Tahun Anggaran 2024 di Wilayah Desa Pancuranmas Ditandai Dengan*

MAGELANG- Program TNI Manunggal Membangun Desa ( TMMMD) Sengkuyung tahap 1 tahun 2024 sebagai salah satu wujud peningkatan dan percepatan pembangunan di wilayah dengan menguatkan kembali semangat gotong-royong ditengah- tengah masyarakat.



Dimana rasa kebersamaan dalam membantu percepatan pembangunan melalui TMMMD Sengkuyung dari Kodim 0705/ Magelang dan pemerintah Kabupaten Magelang dilaksanakan di Dusun Bojong Desa Pancuranmas sudah rampung dan sesuai target ditandai dengan upacara penutupan TMMMD dipimpin oleh Dansatgas Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si bertempat di halaman Taman Kuliner Dusun Sindas1 Desa Pancuranmas Kecamatan Secang Kabupaten Magelang. Rabu(20/03).

Hal itu disampaikan Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto pada upacara penutupan TMMMD Sengkuyung tahap 1 tahun 2024 dengan membacakan amanat Panglima Kodam IV/Diponegoro Mayjen TNI Deddy Suryadi,S.IP.,M.Si, menyampaikan program TMMMD yang dilaksanakan selama lebih dari delapan dekade ini, merupakan salah satu Program Bakti TNI untuk membantu pemerintah daerah dalam percepatan program pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur bagi masyarakat yang tinggal di pedesaan ataupun di daerah yang terpencil.

Tentu saja TNI dalam hal ini Kodam IV/ Diponegoro tidak dapat bergerak sendiri tanpa dukungan oleh semua pihak. Untuk itu saya mengucapkan terima kasih kepada Pj Bupati Magelang, beserta OPD terkait, unsur Polres setempat, unsur TNI dan segenap masyarakat yang selama kurang lebih 1 bulan saling bahu-membahu menyampaikan program TMMMD Sengkuyung Tahap 1 Tahun Anggaran 2024 .





Pada kesempatan yang baik ini kami menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah bekerja secara maksimal sehingga program TMMMD yang berupa pembangunan secara fisik maupun nonfisik dapat terselesaikan dengan baik.

Perlu diketahui, tema TMMMD tahun ini yaitu "Dharma Bakti TMMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah" mengandung makna bahwa TNI bersama pemerintah Daerah, Polri dan Masyarakat secara bersama sama melaksanakan proses percepatan pembangunan infrastruktur dan fasilitas umum guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat sebagai bentuk pengabdian TNI bersama seluruh unsur wilayah kepada bangsa dan negara.

Mengakhiri amanat, Pangdam berpesan agar memelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI dan rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi oleh berita negatif yang dapat memecah persatuan dan kesatuan bangsa." Pelihara lah semangat gotong -royong kepada masyarakat guna mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

" Kepada Dansatgas TMMMD segera lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMMD untuk dijadikan bahan perbaikan bagi program TMMMD mendatang. Kepada para anggota prajurit yang tergabung dalam Satgas TMMMD, segera kembali ke satuan masing masing dan selalu perhatian faktor keamanan," ungkapnya.

Dandim disaat ditemui awak media didampingi oleh Pj Bupati Magelang mengatakan, pelaksanaan program TMMMD Sengkuyung tahap 1 tahun ini di wilayah Kabupaten Magelang dilaksanakan di Dusun Bojong Desa Pancuranmas Kabupaten Magelang dapat dikerjakan sesuai target waktunya, kontribusi dan peran warga masyarakat dan TNI dilapangan sangat menunjang dalam percepatan pembangunan di lokasi.

Perlu kami sampaikan program pembangunan TMMMD Sengkuyung yang ada di wilayah kabupaten Magelang dengan bentuk pembangunan rabat beton panjang 410 meter, lebar 4,2 meter dengan hasil 100%. Pembuatan talud irigasi panjang 300 meter, tinggi 0,4 meter dengan hasil 100%.





Lanjut Dansatgas, juga dilakukan kegiatan non fisik berupa penyuluhan - penyuluhan tentang kesehatan, bela negara, Wasbang dan penyuluhan Kamtibmas dari Polri.

"Bentuk inilah sebagai perwujudan gotong- royong dalam program percepatan pembangunan melalui program TMMD Sengkuyung yang ada di wilayah Kabupaten Magelang," tambah Letkol Inf Jarot Susanto.



Seusai upacara penutupan TMMD, kegiatan dilanjutkan dengan acara bakti sosial pasar murah dan peninjauan lokasi hasil 100% TMMD Sengkuyung Tahap 1 Tahun Anggaran 2024 acara diakhiri pemotongan pita oleh Pj Bupati Magelang Sepyo Achanto, S.H.M.H dilanjutkan sesi foto bersama dilokasi hasil program TMMD.

Pen:0705/ Mgl.